

Publicación El Heraldo General, 8 Soporte Prensa Escrita Circulación 41 928 Difusión 35 128 Audiencia 114 000

Fecha País V. Comunicación Tamaño V.Publicitario

España 3 400 EUR (3,783 USD) 110,42 cm² (17,7%) 1042 EUR (1160 USD)

17/09/2024



CEOE crea una oficina +Steam para promover las vocaciones tecnológicas

La DGA sella un acuerdo con la patronal y con Directivas de Aragón para potenciar la iniciativa con una aportación de 30.000 euros a través del ITA

ZARAGOZA. CEOE ha creado la oficina +Steam Aragón, con la que buscará integrar, para difundir y divulgar, todas las iniciativas pú-blicas y privadas relacionadas con la promoción de vocaciones y con las acciones de formación en áreas tecnológicas de la Comunidad. La oficina, dirigida por Carolina Álvarez, es una nueva acción que po-ne en marcha la Alianza +Steam impulsada por la patronal y Direc-tivas de Aragón y a la que se sumó ayer el Gobierno autonómico a través del Instituto Tecnológico de Aragón (ITA) con una aportación de 30.000 euros.

Mar Vaquero, vicepresidenta del Ejecutivo y consejera de Pre-

sidencia, Economía y Justicia, firmó el acuerdo de colaboración mo el acuerdo de colaboración con los presidentes de CEOE Ara-gón, Miguel Marzo, y Directivas, María Sasot, y destacó que este es-paldarazo encaja con el impulso que la DGA quiere dar a las voca-ciones Steam (las relacionadas ciones Steam (las relacionadas con la ciencia, la ingeniería, el di-seño y las matemáticas) para que se incremente el número de per-sonas formadas para los empleos que las empresas están reclaman-do hoy.

do hoy.

La participación del ITA en la Alianza, a la que se han sumado ya los ayuntamientos de las tres capitales de provincia aragonesas, colegios profesionales y clústeres, tiene especial importancia para CEOE, cuyo presidente recalcó que «no hay institución más necesaria en este programa que el

ITA, que es el mayor referente en este campo». Tras la firma de la adhesión del Ejecutivo aragonés, Marzo se mostró convencido, como ha hecho en otras ocasiones. de que la tecnología y el inglés tie-nen que ser transversales en todas las formaciones, sean estas para abogados, médicos o cualquier ti-tulación.

tulación.

El acto contó con la presencia de la consejera de Empleo, Ciencia y Universidad, Claudia Pérez Forniés, y la directora del ITA, Esther Borao, y en el mismo se hizo hincapié en la importancia de la colaboración público-privada para intentar conseguir como para intentar conseguir, como apuntó Mar Vaquero, que se con-vierta Aragón en un 'hub tecnológico'. «Nos encontramos en un tiempo en el que las empresas es-tán demandando profesionales

muy específicos y debemos implimuy especificos y debemos impli-carnos en dotarles para que el enorme talento aragonés pueda quedarse en nuestra Comunidad, crecer y hacer que los proyectos que se desarrollan aquí puedan llegar a cualquier rincón del mun-dos, subrayó la vicepresidenta de la DGA.

María Sasot recordó que la Alianza +Steam se creó entre otras razones al constatar que el por-centaje de mujeres que cursaba formaciones tecnológicas era muy tormaciones tecnologicas era muy reducido y no podía ser que el 50% de la población se quedara fuera de este tipo de capacitaciones sin poder «liderar el futuro». La incorporación del Gobierno de Aragón a la iniciativa, dijo, hace «más transversal y más asumible» el desarrollo del programa.

LUIS H. MENÉNDEZ